

PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO
LAPORAN TUGAS AKHIR, 18 Mei 2021
DIANA ANGGRAINI : 1815471019

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang Terhadap An. A Usia 12 Bulan Dengan Gangguan Bicara dan Bahasa di TPMB Bd. K

xv + 57hal + 5 tabel + 7 lampiran

RINGKASAN

Gangguan bicara dan bahasa adalah terjadinya gangguan atau keterlambatan pada anak dalam berbicara atau menggunakan bahasa di dalam kehidupan sehari-harinya. Prevalensi anak yang mengalami keterlambatan bicara dan bahasa di Posyandu Kibang Budi Jaya yaitu sebesar 20%. An. A umur 12 bulan Kurangnya stimulasi mengakibatkan keterlambatan perkembangan pada anak, oleh karena itu Asuhan yang dapat diberikan terhadap anak yang mengalami keterlambatan perkembangan yaitu dengan melakukan stimulasi mengajarkan ibu cara menstimulasi bicara dan bahasa pada anak. dirumah sesering mungkin sesuai dengan usia anak.

Asuhan Kebidanan ini dilakukan pada An. A usia 12 bulan dengan gangguan bicara dan bahasa dengan dilakukan asuhan kebidanan tumbuh kembang sebanyak 4 kali pertemuan melakukan stimulasi dan mengajarkan ibu cara menstimulasi gangguan bicara dan bahasa. Kunjungan pertama dilakukan pada tanggal 28 Januari 2021 pada saat pemeriksaan didapatkan hasil kpsp anak dengan jawaban "Ya" = 8, kunjungan kedua pada tanggal 11 Februari 2021 An. A masih seperti 2 minggu yang lalu masih belum bisa mengucapkan 2 kalimat yang sama dan menirukan 2 kata, kunjungan ketiga pada tanggal 25 Februari 2021 An. A sudah dapat mengucapkan 2 kalimat yang sama tanpa arti seperti ma..ma pa..pa da..da ta..taa, kunjungan keempat pada tanggal 11 maret 2021 An. A di lakukan pemeriksaan KPSP 12 bulan sudah dapat mengucapkan 2 suku kata yang sama seperti da..da pa..pa ma..ma dan anak sudah dapat menirukan bulan dengan skor YA = 10.

Evaluasi setelah dilakukan 4 kali kunjungan dari tanggal 28 januari-11 Maret 2021 didapatkan hasil pemeriksaan KPSP 12 bulan dengan skor YA = 10 yang berarti perkembangan anak sesuai..

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap An. A dengan kasus gangguan bicara dan bahasa yaitu hasil nilai pemeriksaan kpsp dan perkembangan pada An. A meningkat dan teratasi karena hasil pemantauan terhadap An. A terjadi peningkatan perkembangan pada aspek bicara dan bahasa. Saran yang diberikan penulis bagi lahan agar dapat melaksanakan dan meningkatkan kualitas tumbuh kembang yang baik dengan cara memberikan stimulasi dan pemantauan perkembangan anak sesuai dengan perkembangan usia anak, bagi institusi agar dapat menambah bahan bacaan dan sumber referensi.

Kata Kunci : Gangguan Bicara Dan Bahasa
Daftar bacaan : 21 (2008-2020)